

Horóscopos domingo 28 de noviembre de 2021

Aries. Buen día laboral.

En el trabajo tienes a la Luna en tu casa 6 por lo que la energía favorece mucho la comunicación empática y el trabajo con grupos. Eres un signo al que le cuesta trabajo esperar a que otros decidan, pero hoy se te pide un poco de paciencia ya que lo que pase hoy será bueno para todos.

En el amor el Sol rige tu casa 5 y está en el signo de Sagitario donde tiene mucha fuerza así que es un buen momento para buscar romance y conectar con otros de manera íntima. Se favorece mucho la conversación casual y el buen humor para lograr los mejores resultados.

Tauro. Tiempo de reflexión.

En el trabajo Venus rige tu casa 6 y está en la casa 9 conectada al extranjero y viajes así que hay que considerar moverte para encontrar lo que buscas en tu crecimiento profesional. Una empresa de capital extranjero también cubre esa definición.

En el amor Mercurio rige tu casa 5 del amor y está en conjunción exacta con el Sol en este día. Este es un momento de reflexión y de claridad mental en los temas del romance y lo que buscas en la relación de pareja. Por lo mismo siéntate hoy con tu novio y hablen sobre lo que esperan lograr de la relación.

Géminis. Toda la energía en las relaciones.

En el trabajo Marte rige tu casa 6 y está en esa misma casa por lo que la energía favorece mucho la iniciativa y tomar riesgos, hay que pensar antes de saltar al vacío, pero no lo pienses mucho porque algunas oportunidades no duran mucho.

En el amor tienes al Sol y Mercurio conjuntos junto con la Parte de la Fortuna en tu casa 7 de las relaciones así que hoy es un día de claridad mental que no habías tenido en un tiempo debido a la combustión de Mercurio. Hoy puedes hablar con tu pareja y arreglar cualquier malentendido que haya surgido.

Cáncer. Mucha atención a las relaciones.

En el trabajo Júpiter rige tu casa 6 y este planeta está avanzando con firmeza en el signo de Acuario hacia el signo de Piscis que rige por lo que hay mucha energía para crecer la cual se irá manifestando en estos días. Sobre todo, hay que estar en busca de oportunidades en otros países o para empresas extranjeras.

En este día tienes al Sol en conjunción con Mercurio en tu casa 5 del amor y romance por lo que hay que prestar atención a estos temas. Al mismo tiempo

Venus está en tu casa 7 de la pareja por lo que el romance está en el aire si quieres encontrarlo. Solo hay que tomar la iniciativa.

Leo. Buen día para ganar dinero.

En el trabajo tienes a la Luna en tu casa 2 del dinero y recursos por lo que hoy es un día para tener ganancias y mejorar tus ingresos. Es un día en el que hay que estar a la caza de oportunidades en las cuales puedes mejorar tus fondos financieros.

En el amor Júpiter rige tu casa 5 del amor y romance y está en tu casa 7 de la pareja por lo que es un gran momento para conectar con tu compañero de vida de modo romántico y encontrar gozo juntos. Hay que trabajar en conjunto y no por separado.

Virgo. Hay que conectar con tu pareja el día de hoy.

En el trabajo tienes a Júpiter en tu casa 6 generando buenas oportunidades para crecer y desarrollarte. Puede haber algunas confusiones debido a que Mercurio tu regente está combusto así que más vale planear a largo plazo que a corto plazo.

En el amor es un día intenso ya que la Luna la tienes en tu casa 1 de la personalidad conectando con Neptuno en tu casa 7 de la pareja por oposición así que hay que ser directos y empáticos con tu compañero de vida porque lo vas a encontrar muy confundido.

Libra. Buen día para animarte a hacer las cosas.

En el trabajo Júpiter rige tu casa 6 y está avanzando hacia su signo por lo que en estas semanas sentirás mejoras en el tema laboral, van a tardar un poco, pero para fin de diciembre serán obvias y habrá mucho crecimiento para ti. Venus tu regente está a unos días de entrar en su fase retrógrada así que confía en ti.

En este día tienes a Marte en tu casa 1 de la personalidad, Marte rige tu casa 7 de la pareja por lo que hoy es un día para animarte a tomar riesgos en tus relaciones y para sorprender a tu pareja con una cita no planeada. Déjate llevar por el impulso y vayan a un lugar que no conozcan.

Escorpión. Buen día para actuar.

En el trabajo Marte rige tu casa 6 del trabajo y está en tu casa 1 de la personalidad por lo que es un día para tomar la iniciativa en tus ideas y proyectos, no es día para esperar a otros, es día para actuar y que los demás luego reaccionen.

En el amor es un día positivo ya que Júpiter rige tu casa 5 y está en buena posición en el cielo, conforme avance el mes sentirás como mejora esta área de la vida y poco a poco vas abriéndote más al amor.

Sagitario. Buen momento para el romance.

En el trabajo Marte rige tu casa 6 de estos temas y está en este momento en tu casa 12 del autosabotaje así que hay que tener mucho cuidado con las veces que no tomas la oportunidad por temor al fracaso. Es mejor intentarlo y fallar que quedarte con la duda de si lo hubieras podido lograr.

En el amor tu casa 5 del romance está siendo regida en este día por Júpiter tu regente natal así que hay muy buena energía para la expansión y el crecimiento con tu pareja. Si no cuentas con alguien hoy es un buen día para conectar con esa persona especial. Solo ten cuidado con la comunicación porque anda muy afectada.

Capricornio. Mucho cuidado con la comunicación.

En el trabajo Mercurio rige tu casa 6 y está en combustión con el Sol por lo que hay que cuidar mucho lo que se dice y a quién se lo dices ya que la energía de este día es de confusión y malos entendidos, no lo tomes personal si alguien se molesta por algo que según ellos dijiste y no es así.

En el amor también Mercurio rige tu casa 5 del amor y romance por lo que hay que ser muy cuidadoso en cómo nos comunicamos con nuestra pareja ya que es fácil caer en malos entendidos debido a que escucharon algo que no dijiste y pensaron que lo habías dicho de ese modo.

Acuario. Confusión en el amor.

En el trabajo la Luna rige tu casa 6 del trabajo y está en tu casa 8 de los secretos así que hay que tener mucho cuidado con la información que te llega hoy porque no es de confiar. Doble revisa la información que te llegue en este día para evitar confusiones.

En el amor el día de hoy Mercurio el regente de tu casa 5 del romance está casi conjunto al Sol el regente de tu casa 7 de la pareja lo que lo coloca en una posición de mucha debilidad. Así que hay que tener mucho cuidado con el amor ya que puede haber confusiones con tu compañero de vida.

Piscis. Encuentros con tu pareja.

En el trabajo estás en un buen momento con el Sol tu regente de la casa 6 en tu casa 9 de los viajes y extranjero. Esta es una excelente oportunidad para meditar y hacer viajes hacia tu interior a través de prácticas meditativas. La casa 9 no solo toca el viaje externo sino también el interno.